
ＪA ふくしま未来と地域見守り活動協定を締結し
ました。この協定は、JA 職員が配達や集金の業

務で子どもや高齢者の事故・異変などを把握した際、
市の担当部署へ連絡し、保護・支援活動につなげるも

のです。締結式
が保原本庁舎で
行われ、仁志田
市 長 が 同 JA の
安彦慶一代表理
事専務と協定書
を取り交わしま
した。

本市出身のサッポロビール株式会社代表取締役社
長の髙島英也さんを講師に迎え、「ビールをつく

り  地域を創る」をテーマに講演会を開催しました。
髙島さんは、同社が北海道とともに発展してきた歴史

や 創 業 時 か ら
の 原 料 へ の こ
だわり、地域の
環 境 保 全 の 取
り 組 み な ど を
紹介。来場者は
真 剣 に 耳 を 傾
けていました。

 伊達市ふるさと会館 lecture

ビールで良い地域をつくる
髙島英也さん講演会11/14

( 火 )

 保原本庁舎 ceremony

安心・安全の確保へ
JAと地域見守り活動協定を締結11/7

( 火 )

地域おこし支援員活動報告会を開催し、約 130 人
が参加しました。報告会では、活動中の支援員

5 人がこれまでの取り組みや今後活動したいことを報
告。このほか、弘前大学大学院の平井太郎准教授、仁

志田市長、支援
員 ら が パ ネ ル
ディスカッショ
ンを行い「地域
おこしに必要な
もの」をテーマ
に意見を交わし
ました。

 保原市民センター lecture

挑戦の記録を振り返る
地域おこし支援員活動報告会11/27

( 月 )

高子駅北地区での住宅団地整備を協力して事業推進して
いくことを目的に、伊達市高子駅北地区土地区画整理

組合、パナホーム㈱、㈱竹中土木、東日本総合計画㈱と事
業協定を締結しました。当地区は、定住を促進するエリア

として、平成 33
年度までに戸建
て住宅約 250 戸
のほか、集合住
宅、商業施設、「生
涯活躍のまち」

（※）などの整備
を目指します。

 保原本庁舎 ceremony

高子駅北地区に住宅団地整備へ
土地区画整理組合などと協定12/2

( 土 )

ドイツ在住のジャーナリスト高松平藏さん、㈱ワークヴィ
ジョンズ代表取締役の西村浩さん、新潟県三条市の國

定勇人市長を招き、まちづくりシンポジウムを開催しまし
た。第 1 部は高松さんが歴史や文化を背景としたドイツのま

ちづくりについ
て講演。第 2 部
はパネルディス
カッションを行
い、高齢社会が
進展する中での
商店街のあり方
を議論しました。

 伊達市ふるさと会館 lecture

高齢社会における
商店街のあり方を考える11/10

( 金 )

立志式を迎える市内の中学 2 年生を対象に、チベッ
ト出身の歌手バイマーヤンジンさんの講演会を開

催しました。バイマーヤンジンさんは故郷の貧困や大
学で受けた民族差別など困難に直面した過去を語り、

教育の大切さを
実 感 し た こ と
を講演。中学生
たちに「福島の
未来をつくって
いってほしい」
とメッセージを
送りました。

 桃陵中学校 lecture

学ぶことはなぜ大切か
バイマーヤンジンさんが講演11/27

( 月 )

生涯活躍のまち：都会の元気な高齢者が希望に応じて地方に移
り住み、地域住民と交流しながら生活を送るコミュニティ15


